



いしはらの里でも同日に夏イベント2020を開催!!
やっぱり皆さん楽しみにされていた様子。

ユニットの職員と入居者の皆さんで、数日前から画用紙を使って提灯を作ったり、お花飾りを作ったりしました。当日飾り付けられた様子を見に行くと、ユニットそれぞれで個性がありますね。お風からは館内放送で盆踊りの曲を流し、祭りの気分を盛り上げますよ。

いしはらの里でも風食は夏まつりメニュー。いつもと違う雰囲気の中、皆さんおいしそうに召し上がっています。お祭り定番のフランクフルトをパクリ!



午後からはそれぞれのユニットで作ったおやつを皆さんで食べます。つくしユニットでは『メロンソーダ風ゼリー』、やわらぎユニットでは『あんこたっぴりごら焼き』、ゆたかユニットでは前日から仕込んだ『クリームブリュレ』です。
たくさん出てきた可愛らしいおやつに皆さんウキウキ顔です。『今日は本当にお祭りだね』『何から食べよう』『などとお話しされながら召し上がっています。』



コロナ禍でなかなか外出ができずイベントも縮小傾向ですがたまにはこうやってみんなで楽しむ事も大切ですね。業務の合間に計画を立て、準備をして、職員も大変だったと思いますが、ご利用者の喜ぶ顔をたくさん見ることができたので大満足!!

次のイベントは…9月と言えば敬老会。芳川の里・いしはらの里とも準備に入っています。今年の敬老会はどんな催しを計画しているのか?楽しみです。

相談員 長田頼治



夏イベント2020 いしはらの里

